

## 第4回仙北市納涼囲碁・将棋大会

8月9日(日)、角館公民館を会場に、30名(囲碁18名・将棋12名)の参加者が熱戦を繰り広げました。

対局結果は以下の通りです。



クラス	優勝	準優勝	3位
囲碁A	太田 恒	河原田次朗	藤木 幹雄
囲碁B	山崎鉄四郎	田村 雄幸	高橋 博
将棋A	伊藤 良雄	森 晋策	竹内 進
将棋B	佐藤 昭一	門脇 正身	川越 喜夫

## 土器が出来たよ

8月18日に、先月から全4回にわたり行った「ちびっ子わくわく教室」の最終日として、第1回目に作った縄文土器を焼いて完成させました。

子供たちは、自分の作った土器がうまく焼き上がるかとても心配そうにしていたのですが、半数以上が、作っている時に空気が入っていたせいか、割れてしまいました。焼き上がった土器や破片を手にとって、柔らかかった粘土からカチカチに硬くなった土器を見て縄文人の知恵に驚いていました。

また作って、今度はうまく焼き上げてみたいと意気込んでいました。



## 「今日から始める書道教室」開催中

(毎月第1水曜日 午後1時半～)

西木公民館では6月から毎月1回書道教室を開催しています。

「筆を持つのは何十年ぶり」という方を対象に募集し、現在は14名の方が受講しています。

受講者の皆さんは、それぞれ与えられたお手本を見ながら真剣な表情で筆を運び、講師の秩父フミさんから指導を受けながら、忙しい毎日の中の自分の時間を楽しんでいるようでした。



## 盛大に開催～第40回生保内節盆踊り

正調生保内節にあわせて踊る「生保内節盆踊り」が8月20日、JR田沢湖駅前広場で開催されました。

午後6時、石神の子供たちによる稲穂太鼓を開始合図に、お山囃子・田植え踊りが披露されたあと、思い思いの衣装・色とりどりの浴衣に身を包んだ約300名の踊り手が、田沢湖駅前の造形噴水を取り囲むように進み盆踊りがスタートしました。

涼風に秋の気配も感じられ大勢の観客も集まり、また工夫を凝らした仮装者に会場は大いに盛り上がりました。

第40回目と「生保内節盆踊り」が住民の皆さんに愛され親しまれてきました。今後の地域の活性化、発展のために踊り継がれていかれますよう来年も皆様、是非ご参加ください。



## 田沢湖公民館主催『和太鼓教室』開催中

(毎月第2・4木曜日 午後7時30分～)



角館のお祭りになくてはならないお山囃子。

「山車で太鼓を叩けるようになってほしい!」そんな受講生が6月から少しずつ増え、講師の平岡誠喜さんの「ヤー、セイヤー!」の掛け声とともに大太鼓、小太鼓の叩き加減を変えてのばちさばき!もうすぐ本番です!

## 公民大学9月予定表

内容	日	時刻	会場
郷土研究学科	15	13:30	角館樺細工伝承館
書道学科(研究)	2.16	13:30	角館東地区公民館
書道学科(専門)	30	13:30	角館東地区公民館
陶芸学科(一班)	1.15	9:30	陶芸実習室
陶芸学科(二班)	3.17	9:30	陶芸実習室
園芸学科	3.16	9:30	豊心園
社会学科	下旬	10:00	角館公民館

■問合せ:角館公民館 TEL(54)1110